

¿Lista a extender sus fronteras?
Lucas 16: 1-15. Sarturee 9/5/71

La Iglesia de Cristo tiene sus raíces en Jesucristo. Tiene que moverse, conducir su peregrinaje y realizar su misión acompañada de, caminando con y obedeciendo a Jesucristo. Es la Iglesia la proyección de la obra redentora de su Señor. Es Jesucristo la fuerza motriz que mueve la congregación. El poder, ésto es, el poder de la iglesia emana de Jesucristo pero no es algo que se espera recibir sino que ya la iglesia necesariamente tiene que haber sido moldeada de ese poder si es que ella es verdaderamente el Cuerpo de Cristo.

Nosotros los evangélicos no creemos en un Cristo muerto y una iglesia que pretende ser el cuerpo de Cristo tiene que poseer esa vitalidad, tiene que ser un Cuerpo vivo.

De ahí que el poder, la vida

la energía, la fuerza que move la iglesia no depende de hombres sino del mismo poder, de la corriente divina de que este convertida.

Distinto a otras organizaciones, asociaciones, clubs o agrupaciones dependen totalmente del poder y la fuerza que pueden imprimirle los hombres.

Es por eso que los símbolos de la iglesia tienen valor intrínseco. La adoración, la participación, las oraciones, la música los cánticos no pueden ser meros ritos. No esto a parte de una experiencia personal con aquél, para aquél y de aquél que da a la iglesia el poder.

Es por eso tan importante que la iglesia mire a sí misma y a su alrededor antes lanzarse a extender sus fronteras.

Tomo señalabamos esta mañana
que Jesus lo siempre estuvo al lado
de los humildes, de los pobres, de los
publicanos y de los pecadores.

¿Ha estado la iglesia siempre
dispuesta a despojarse de sus glorias
como lo estuvo Jesus para estar
al lado de los publicanos y pecadores?
Creemos que ese es el primer paso que
la iglesia tiene que dar para poder
estender sus fronteras. "Si la
semilla no muere no puede nacer
y dar fruto."

Ese fue el ejemplo de Cristo, eso
fijo el ideal de la iglesia. No puede
pues exigirse menos a la iglesia.

Hay dos parabolas en el Capítulo
16 de Lucas donde se nos habla de la
identificación de Jesús con los pecca-
dores y publicanos. La iglesia no
solo tiene que despojarse de sus glorias
o de sus glorias pasadas sino que tiene
que identificarse con los pecadores
y los publicanos para poder ex-

-4-

lendar sus fronteras y el Reino de
Dios en el mundo.

La parábola del siervo infiel a con-
fundido a los intérpretes a través de
los años. ¿Qué quería decir Jesús
con esta parábola? El hombre nació al-
ba a un magistrado malo. Que dice
Jesús: «Los hijos de este siglo son
más sagaces en el trato con sus
semejantes que los hijos de la ley.
Que quiere decir Jesús con estos pola-
riza para nosotros hoy: que los pue-
blistas - los que venden la deuda los
prestamistas - políticos - los explotadores son
más inteligentes fregando con los
pobres, con los pecadores, con los pe-
cadores que la Comunidad Cri-
stiana. Ellos realizan grandes y
aun garantizan fantásticos.

¿Qué sucederá si nosotros como
iglesia y como individuos tomaremos
el mismo interés en ayudar en el pro-
blema de la vivienda como si lo

¿Toma el que se dedica a Bienes Raíces?

¿Que sucede si se nos roba ^{nº3} dedicación por los cellos de Santurce a recuperarlos como lo hace la policía pero no ya para encarcelar la gente sino para liberarla del yugo de la esclavitud?

¿Que sucede si nosotros no dedicamos tiempo y entusiasmo que dedicó el vendedor de drogas a nuestra juventud?

Dijiste usted dijo: "Pero todo este gente tienen intereses para dedicar entusiasmo en sus empresas.

¿No tiene la iglesia de Cristo muchos más en la empresa que se ha embarcado?

Nosotros lo que hacemos es alentar al lado del apóstol: "El que está así porque es vago, porque siempre ha vivido del bienestar." Pero eso no es la prisión de Jesús p. Tanto no puede ser la de la iglesia. La perfunda parábola - La iglesia Missionaria a las Necesidades El Río y Dijo: